

Firme Drafile



ARNE BAUER ABBRUCH- UND ERDARBEITEN – ERFAHRUNG AUS MEHR ALS 25 JAHREN

Die Experten für knifflige Probleme

Der Dachauer Arne Bauer hat sich mit seinem Betrieb auf die anspruchsvollen Projekte spezialisiert – ob bei Rückbau- und Abbruchprojekten oder bei Erdbauarbeiten.



Dachau (kho) Es ist eine beeindruckende Liste von Projekten, die der Dachauer Baufachmann Arne Bauer zusammen mit seinem achtköpfigen Team in der letzten Zeit erfolgreich bearbeitet hat. Für die Europool-Groupe, ein internationales Logistik-Unternehmen, Bauer-Crew gerade die 10.000-Quadratmeeine umgebaut: ter-Lagerhalle von Abriss- und Erdarbeiten über Stahlbau und Trockenbau bis zu Asphaltierungs-Landschafts- und Gartenbauarbeiten. Zum Teil mit "bewährten Partnerfirmen aus der Region", wie der 44-Jährige erläutert. In Eichenau bei Bruck bauen die Dachauer gerade eine gro-Be Villa samt Pool zurück, im benachbarten Puchheim

haben sie auf einem Golfplatz ein 800 Meter langes Erdkabel für eine neue Beregnungsanlage verlegt. Natürlich so, dass dem bestens gepflegte Rasen hinterher nichts anzumerken ist. "Mich interessieren die anspruchsvollen Projekte", erzählt Bauer, "diejenigen, bei denen knifflige Probleme zu lösen sind, gemeinsam mit dem Kunden."

